



Dirigencia del PAN será representada por Jorge Romero, no quieren reinventarse: Damián Zepeda



El senador del Partido Acción Nacional (PAN), Damián Zepeda, habló en entrevista con Carlos Loret de Mola sobre porque decidió ya no aspirar a la dirigencia del partido y dijo que la oposición se encuentra en una crisis, el PAN tendría que reinventarse para poder encabezar una esperanza de cambio para los mexicanos o desaparecerá, la propuesta era abrirse frente a los resultados, pero se quedará Jorge Romero “que representa la actividad”.

“Debimos haber competido en un proceso distinto donde no decidan los dueños del partido, el PAN tiene alrededor de 3 mil militantes, es el 0.2 por ciento de la población de México y somos 130 millones de mexicanos, somos 98 millones de electores, es ridículo que aspire a ser el principal partido de oposición y te cierres al 0.2 por ciento de los mexicanos... Fue un terremoto político, el 60 por ciento de la votación tuvo la candidatura oficial, no se veía hace 42 años, no sólo eso, en la mitad del país 16 estados, toda la oposición no le logro ganar un diputado a Morena, en dos terceras partes 23 estados sólo se ganó uno por estado, el PAN sólo en cuatro estados, el PAN que gobernó este país en 12 años sólo en 4 estados pudo ganar más de dos distritos”.

Zepeda informó que propuso abrir un proceso a la ciudadanía, poner el partido al servicio de los mexicanos y hacer primarias como en Estados Unidos, ir por el país debatiendo y reflexionando sobre que salió mal, poner en la mesa quien quisieran que fuera el líder de Acción Nacional y de la oposición, “en ese modelo quería participar, pero el PAN se cerró”.

<https://wradio.com.mx/2024/08/22/dirigencia-del-pan-sera-representada-por-jorge-romero-no-quieren-reinventarse-damian-zepeda/>